



## Medio centenar de alumnos se presenta a la Olimpiada de Geología

Las aulas del Campus Viriato albergan también la fase provincial de la prueba en la modalidad de Física

**B. B. G.**

La Escuela Politécnica Superior del Campus Viriato alberga esta mañana la fase provincial de la VIII Olimpiada de Geología, donde participará medio centenar de estudiantes zamoranos. Se trata de una competición académica centrada en los contenidos de Ciencias de la Tierra, promovida por la Asociación Española para la Enseñanza de las Ciencias de la Tierra (Aepect) en colaboración con la Sociedad Geológica de España (SGE).

Esta iniciativa constituye una actividad educativa que pretende fomentar el interés por los contenidos de la Geología y del conjunto de las Ciencias de la Tierra, además de potenciar la importancia del entorno natural y la concienciación ambiental, entre otras áreas.

La convocatoria se dirige a todos los alumnos del sistema educativo español que estén matriculados en cuarto de la ESO o Bachillerato.

En la fase territorial del distrito de la Universidad de Salamanca —donde se inscriben Ávila, Salamanca y Zamora— la prueba incluirá la realización de un cuestionario sobre la materia y un ejercicio. En el caso del Campus Viriato, la prueba comenzará a las 10.45 horas y, una vez finalizada y tras un descanso de los participantes, se realizarán algunas actividades educativas en el laboratorio de Geología de la Escuela Politécnica, bajo el título «Vibrando con la geología: sismos y efectos».

El equipo ganador de cada provincia competirá después en la fase nacional, que tendrá lugar

en Salamanca, del 31 de marzo al 2 de abril. Los alumnos vencedores de esta fase acudirán en representación de España a la fase internacional, que se disputará en Niza a finales de agosto.

Por otra parte, el campus zamorano albergará por la tarde la fase local de la Olimpiada de Física, esta vez en el edificio de Magisterio. Esta actividad, organizada por la Real Sociedad Española de Física, consistirá en una prueba de carácter competitivo para alumnos de 1º y 2º de Bachillerato.

Los tres mejores clasificados de esta fase reunirá a 64 estudiantes —37 de Salamanca, 14 de Zamora y 13 de Ávila— participarán en la fase nacional en busca de una de las cinco plazas disponibles para representar a España en la final internacional de Indonesia.



Varios alumnos, durante una de las pruebas de Geología. | Foto L. O. Z.